

Back on the track

Letzte Aktualisierung Sunday, 31. January 2016

Lange genug hat es gedauert.

Im September 2015 machte Uffzynda nochmal einen Versuch am Pannoniaring. Ein paar Fotos befinden sich in der Galerie.

Aufregende Rundenzeiten gibt es nicht zu berichten, der Spaß und die Sicherheit standen im Vordergrund. Schließlich saß Uffzynda das erste Mal auf der Kawa bzw. das erste Mal seit 2008 überhaupt wieder auf einer Rennsammel. Der onboard-Videodreh hat leider nicht richtig geklappt, daher habe ich nur ein (relativ langsames) Video vom 1. Rennen in der Video-Sektion oder (etwas größer) auch auf youtube.

Bild links: Die schöne Aussicht von hinten genießen :)
war's auf jeden Fall !

Bild rechts: Wie, schneller geht das Ding nicht ? Lustig